



**François-Xavier
Garneau (1809-1866)**

François-Xavier Garneau est considéré comme le plus grand écrivain canadien-français du 19^e siècle. Notaire et secrétaire de profession, il s'insère dans les milieux intellectuels effervescents de l'époque. Il s'initie aux lettres et à la politique: cela le mène à écrire de la poésie engagée et à publier, en 1845, son *Histoire du Canada depuis sa découverte jusqu'à nos jours*. Cette œuvre marque profondément l'identité, la littérature et les intellectuels canadiens-français. Elle donne à Garneau une reconnaissance d'historien national.